



CYRILLE: HERMOGENE MERITE D'AVOIR UN MONUMENT DANS LE CENTRE DE MOSCOU

Le saint patriarche Hermogène, inspirateur du rétablissement de l'Etat russe en 1612, mérite d'avoir un monument en plein centre de Moscou, au pied de la muraille du Kremlin, estime le patriarche de Moscou et de toutes les Russies Cyrille. « C'est précisément sous la bénédiction du patriarche martyr Hermogène que les milices populaires qui ont libéré Moscou ont été formées. Un monument au saint patriarche devait être érigé au pied de la muraille du Kremlin en 1913, en même temps que celui à Minine et à Pojarski », a-t-il indiqué dans une interview accordée à ITAR-TASS.

« Malheureusement, le nom du patriarche Hermogène a été injustement oublié. Or, son exploit se trouve au même rang que les exploits des saints princes Alexandre Nevski et Dmitri Donskoi, du feld-maréchal Koutouzov et du maréchal Joukov », a-t-il dit. « Sans l'exploit de Saint Hermogène et d'autres évêques et religieux qui élevaient leurs voix contre l'arbitraire, sans la foi orthodoxe notre Patrie n'aurait pas existé ou se serait enlisée dans les divisions internes et les conflits », a-t-il assuré.

Cyrille a exprimé l'espoir que le monument que sera choisi à l'issue d'un concours « pourra illustrer le sens et l'importance de l'exploit de ce saint ».

Un monument au patriarche Hermogène doit être érigé dans le jardin d'Alexandre, au pied de la muraille du Kremlin, le 25 mai 2013. Lors d'une exposition internationale Russie orthodoxe qui se tiendra du 4 au 7 novembre au Manège, les visiteurs pourront se prononcer sur les 60 projets présentés.

Le patriarche Hermogène s'opposa avec courage aux tentatives des imposteurs étrangers pour occuper la Russie et lui imposer leurs ordres. Il en appela courageusement aux envahisseurs eux-mêmes dirigés par le roi polonais Sigismond et à son propre peuple. Les envahisseurs étrangers qui entrèrent au Kremlin en 1612 jetèrent Hermogène dans un cachot du monastère Tchoudov, où il mourut d'inanition et de froid quelques mois après. Cependant, ses appels furent entendus, et les milices populaires de Minine et de Pojarski libèrent peu après Moscou. Le patriarche Hermogène fut glorifié au rang des saints en 1913, et ses saintes reliques reposent à la Cathédrale de la Dormition du Kremlin de Moscou.